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В рецензии представлен анализ монографии «Народное представительство. Вчера, сегодня, завтра» кандидата 
юридических наук, доцента кафедры конституционного и муниципального права Московского государственного 
юридического университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА) Е.В. Ковряковой, рассматривающей проблематику 
функционирования представительных органов с позиций, отличных от привычных трактовок либеральной кон-
ституционно-правовой науки. Особое внимание уделяется исследованию разработанности проблематики народ-
ного представительства в теоретическом аспекте.
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The review analyzes the monograph Popular Representation. Yesterday, Today, Tomorrow by PhD (Law), Associate 
Professor of the Department of Constitutional and Municipal Law of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL) 
E.V. Kovryakova addressing the problems of functioning of representative authorities from standpoints differing from
customary interpretations of the liberal constitutional law science. Special attention is paid to the study of the degree of
development of the problems of popular representation in the theoretical aspect.
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